

El taller de Creación de prendas nos da un dato curiosos del uso de los pantalones en las mujeres.

#¿Sabiasque? #DatoCurioso #Mujeres #Equidaddegenero

SECRETARÍA DE CULTURA | RED de FAROS | FARO Tecomitl

CIUDAD INNOVADORA Y DE DERECHOS / NUESTRA CASA

CAPITAL CULTURAL DE AMÉRICA

RECUERDA QUE ESTAMOS EN USA CUBREBOCAS

¿Sabías que...?

| Memoria

Pantalones y mujeres

A las mujeres no se les permitía usar pantalón. El uso de pantalón se generalizó hasta la II Guerra Mundial (1939-1945), cuando la mujer ocupó los trabajos del hombre.

#EN NUESTRA CASA streaming cultural

f /Faro.Tecomitl @FaroTecomitl

capitalculturalennuestracasa.cdmx.gob.mx